

## Erste öffentliche Spende an neu gegründeten Verein



Über eine Spende in Höhe von 555 Euro freut sich Mechthild Pott vom Verein der Freunde und Förderer des Ambrosius-Haus Oelde e. V., der die Behinderten im neuen Wohnheim in Pott's Holte unterstützt. Das Bild zeigt (v. l.) Karl-Heinz Maibaum, Marie-Theres Voßlöcker, Josef Neitemeier (Haver & Boecker-Radsportteam) und Mechthild Pott.

Mechthild Pott freute sich. Die Vorsitzende des neu gegründeten Vereins der Freunde und Förderer des Ambrosius-Haus Oelde e. V. konnte kürzlich bei Haver & Boecker die erste öffentliche Spende für den Förderverein des neuen Behindertenwohnheims in Pott's Holte entgegennehmen. Josef Neitemeier, Leiter des Haver & Boecker-Radsportteams, sowie die aktiven Radler Marie-Theres Voßlöcker und Karl-Heinz Maibaum überreichten einen symbolischen Scheck in Höhe von 555 Euro.

Bereits zum fünften Mal nahmen die Radsportler der Drahtweberei und Maschinenfabrik an der traditionellen Tour durchs Münsterland teil, die vom Radsportverein Schwalbe Oelde organisiert wird. Wie immer traten sie dabei für den guten Zweck in die Pedalen, denn die Geschäftsleitung honorierte jeden gefahrenen Kilometer mit 10 Cent. Allein 402 Kilometer radelten Marie-Theres Voßlöcker und Karl-Heinz Maibaum, denn sie gehörten zu den Sportlern, die die 201-Kilometer-Tour absolvierten.

„Die ersten Bewohner ziehen Mitte August in das neue Wohnheim“, in-

formierte Mechthild Pott die Radler. Dank der Haver & Boecker-Spende und dem Erlös aus zwei Waffelbackaktionen des Fördervereins kann passend zum Einzug ein Fernsehgerät für den Gemeinschaftsraum gekauft werden. „Das ist eine Anschaffung, von der alle Bewohner profitieren können“, so die Vorsitzende. Da es unter ihnen viele Fußballfans gibt, seien viele sportliche Gemeinschaftserlebnisse vorprogrammiert.

Dass der Einsatz der Haver & Boecker-Mitarbeiter neben der eigenen Gesundheit und der Firmengesellschaft dem Wohl der Behinderten dient, freut die Radler ganz besonders. Für Mechthild Pott ist es ein erster wichtiger Schritt des Fördervereins. Neue Vereinsmitglieder und weitere Spenden sind willkommen. „Wir haben uns viel vorgenommen“, meinte sie. Ferienfreizeiten, Bildungsangebote, Musik- und Sportgeräte sowie die Teilnahme der Behinderten am gesellschaftlichen Leben von Oelde sind vorrangige Ziele, die der Verein unterstützen möchte. Weitere Informationen sind bei Mechthild Pott, Erste Vorsitzende, Oelde, erhältlich.